

# Editorial

Autor(en): **Mattei, Aurelio**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **41 (1983)**

Heft 2

PDF erstellt am: **24.04.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

# ÉDITORIAL

---

Aurelio MATTEI,  
*professeur à l'Université de Lausanne,*  
*président de la SEES*

La Société d'études économiques et sociales fête cette année son quarantième anniversaire. Ce numéro de la Revue est consacré à cet événement. Le professeur Jean Golay, qui fut pendant de longues années le principal animateur de notre société, retrace les faits saillants de ces quarante années d'activité. Le Conseiller d'Etat Jean-Pascal Delamuraz évoque la collaboration Université-industrie et le rôle de la Société d'études économiques et sociales. L'ambassadeur Pierre Languetin, vice-président du Directoire de la Banque nationale suisse, analyse les activités de la SEES dans le domaine des questions monétaires. Monsieur Claude Lasserre, ancien président de notre société, rappelle et commente le travail d'un groupe d'étude qui a effectué une prospective à long terme de l'économie et de la société vaudoises. Enfin, Monsieur Etienne Oppliger, responsable de la rédaction économique d'un quotidien vaudois, situe la *Revue économique et sociale* dans le contexte de la presse écrite de Suisse romande, et M. P. Goetschin, ancien président, suggère quelques réflexions pour l'avenir.

Comme l'écrivait dans son éditorial le Conseiller d'Etat Antoine Vodoz, premier président de la SEES, «la Revue économique et sociale sera consacrée à l'étude des problèmes économiques et sociaux d'intérêt général. Elle s'efforcera d'être en ce domaine une informatrice fidèle du mouvement des idées et des faits. Elle aspire aussi à devenir un lien entre tous ceux qui, dans notre pays, et plus particulièrement en Suisse romande, se préoccupent du développement futur de notre économie nationale et de nos institutions sociales. Nous croyons qu'un périodique rédigé en ce sens répond à un besoin et peut remplir une mission utile. En effet, notre époque a donné une évidente prépondérance aux questions économiques et sociales dans les préoccupations publiques et privées, et elle a suscité un très large intérêt pour leur étude». Ces objectifs restent plus que jamais d'actualité. La prospérité économique de ces quarante ans a fait parfois oublier que le progrès économique ne va pas de soi. Les problèmes de ces derniers temps ont rappelé cette dure réalité. Le développement technologique s'est accéléré et a bouleversé les techniques de production. Les effets économiques et sociaux de ces changements sont nombreux et complexes. L'étude objective et approfondie de ces problèmes est indispensable pour une bonne compré-

hension de l'évolution économique et sociale. En entreprenant et favorisant des recherches scientifiques et pratiques, la Société d'études économiques et sociales contribue au développement et à la diffusion des connaissances dans ces domaines.

Nous tenons à exprimer ici notre gratitude à toutes les personnes qui soutiennent notre activité.